

# Erfolgreicher Mitgliederanlass der Raiffeisenbank Neukirch-Romanshorn

16.05.2024 Wirtschaft, Romanshorn, Salmsach

**Die Raiffeisenbank Neukirch-Romanshorn blickt auf ein erfolgreiches Geschäftsjahr zurück und freute sich, dies mit einem Mitgliederanlass zu feiern. Am 26. April durfte sie im EZO Romanshorn über 1100 Gäste begrüssen, die sich in geselliger Runde ausgetauscht und gefeiert haben.**

Besondere Höhepunkte waren der humorvolle Auftritt von Stefan Büsser sowie die musikalische Einlage von Raymon, die im Festzelt für eine festliche Atmosphäre sorgten.

Da bei der Urabstimmung 2024 der Raiffeisenbank Neukirch-Romanshorn alle vorgelegten Traktanden deutlich angenommen worden waren, verabschiedete die Bank ihren langjährigen Verwaltungsratspräsidenten Philipp Sidler und begrüsste Adrian Fischer als neuen Präsidenten. Ebenso wurde die Verwaltungsrätin Marlise Rüede verabschiedet und Daniel Dolpp als Nachfolger in seinem neuen Amt willkommen geheissen.

Alle Informationen über den Geschäftsgang und die Ergebnisse der Urabstimmung sind auf der Website der Raiffeisenbank Neukirch-Romanshorn publiziert und können dort eingesehen werden. «Wir danken allen Beteiligten, die zu diesem grossartigen Abend beigetragen haben. Wir freuen uns bereits auf den nächsten Anlass», so Arno Zessack, Vorsitzender der Bankleitung.

Raiffeisenbank Neukirch-Romanshorn